

Jean-Christophe Le Toquin

Co-fondateur et président de CyAN, association pluridisciplinaire et internationale d'experts en cybersécurité et lutte contre la cybercriminalité, Jean-Christophe Le Toquin est cofondateur du groupe de conseils CyCap, spécialisé dans la montée en capacité en cybersécurité des organisations publiques et privées. De 2003 à 2013, il a été chargé des questions liées à la cybercriminalité (litiges, coopération et renforcement des capacités) pour Microsoft Europe Moyen-Orient Afrique. De 2009 à 2013, il a présidé Signal Spam, une plateforme nationale de signalement des spams et du phishing, et en a réorganisé la gouvernance pour en faire un partenariat public/privé pérenne et respecté. Auparavant il a été pendant 5 ans le directeur fondateur de l'Association des fournisseurs d'accès et de services Internet (actuelle AFPI) et de son service de signalement en ligne des contenus illicites, Point de Contact.